



Alliance Française

Seattle

AF Seattle Ciné-Salon automne 2024

Le 18 décembre 2024

La tête haute (2015) d'Emmanuelle Bercot



La réalisatrice



Emmanuelle Bercot

Les acteurs



Catherine Deneuve : la juge



Rod Paradot: Malony



Sara Forestier : la mère



Benoit Magimel : Yann

Questions de discussion :

1. Résumez le film. Quels sont les thèmes abordés ? Quelles étaient les séquences les plus marquantes pour vous ?

Summarize the movie. What are its major themes? Which sequences made the greatest impression on you?

2. Où se passe ce film? Et combien de temps passe entre le début et la fin?

Where do the events take place? How much time passes from the beginning to the end?

3. Quand on voit Malony pour la première fois?

When do we see Malony for the first time?

4. Que pensez-vous de la mère de Malony? Et de leur relation?

What is your opinion about Malony's mother? And about their relationship?

5. Quelle est l'attitude de la juge envers Malony?

How does the judge acts towards Malony?

6. Comment la bande-originale souligne les émotions du protagoniste?

How does the soundtrack underline the main character's emotions?

7. Que pensez-vous de la relation amoureuse entre Malony et Tess?

What do you think about the relationship between Malony and Tess?

8. Un enfant est né : quel est le message du film?

A baby is born: what is the message of this movie?

9. Dans quel type de cinéma se situe ce genre de films? Trouvez quelques exemples.

What is the kind of movies this one belongs to? Find some examples.

10. La réalisatrice Emmanuelle Bercot raconte ce film. Ecoutez son [entretien avec Laura Adler!](#)

Listen to [this interview](#) of Emmanuelle Bercot with Laura Adler.